

Sabina **Rojas**, à Vevey;
Jean-Luc et Claudia **Rojas-Ross**, à Chernex;
Incarnation **Arévalo-Rojas**, à Bages (Perpignan);
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse, en Allemagne,
en France, en Espagne et en Colombie,
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur Juan ROJAS

enlevé à l'affection des siens le 15 décembre 2010, à l'âge de 78 ans,
des suites d'une longue maladie supportée avec un courage exemplaire.
Le culte d'adieu aura lieu au temple de Corsier-sur-Vevey,
le jeudi 23 décembre à 10 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

L'inhumation suivra au cimetière de Corsier dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille: Quai Perdonnet 14, 1800 **Vevey**.

Un merci tout particulier au CMS de Montreux et à la Fondation Rive-Neuve pour leur dévouement et leur gentillesse.

Les personnes qui désirent honorer la mémoire de Juan peuvent adresser
un don à la Fondation Rive-Neuve, à Villeneuve, CCP 10-26966-9.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.